

Fecha 12.11.2008	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

Pedirán a ONU evaluar riesgos de periodistas

Ricardo Gómez y Jorge Ramos
ricardo.gomez@eluniversal.com.mx
jorge.ramos@eluniversal.com.mx

Senadores pretenden que organismos como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la OEA y la relatoría especial de la ONU para la Libertad de Expresión visiten México para que conozcan la situación de riesgo por la que atraviesa el ejercicio del periodismo.

En un punto de acuerdo promovido por María Elena Orantes

(PRI), publicado ayer en la *Gaceta Parlamentaria*, se busca con la visita intercambiar puntos de vista para adaptar leyes mexicanas al marco internacional.

La legisladora acepta que la actividad periodística atraviesa por una situación crítica, por lo que exhorta a la Cancillería a invitar a estos organismos, además de pedir a procuradurías y entidades garantizar la seguridad.

Alertó que la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) infor-

mó que nuestro país "es el más peligroso del continente para realizar esta tarea".

“ Es alarmante que nuestro país sea considerado como uno de los más riesgosos para ejercer la profesión de periodista”

Punto de acuerdo
Promovido por María Orantes

